
 

 

     - Elternrat - 
Schule Wesperloh 

 
Protokoll der Elternratssitzung vom 13.01.2025 – 20:00 Uhr (online) 
 
Teilnehmer/innen: Silke Bolte, Ivonne Seepe, Karmen Albrecht, Kirsten Jahn 

Cindy von Morandell, Nancy Waalkes-Helwing, Antje Warrelmann, Julia Sieger, 
Monique Striewski, Thorsten Bobzien, Marina Minasyan, Svenja Petschulat (Gast), 
Maria Volkova (Gast) 
 
 
TOP 1: Begrüßung 

Silke Bolte, 1. Vorsitzende des Elternrates, eröffnet die Sitzung, begrüßt die  
Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2: Bericht der Schulleitung (vorgetragen durch Silke Bolte) 
Zurzeit nimmt der Schulalltag seinen normalen Lauf. 
Herr Muth hat keine Besonderheiten zu berichten. 
 
 
TOP 3: Bericht der GBS (vorgetragen durch Silke Bolte) 

Zurzeit nimmt der Schulalltag seinen normalen Lauf. 
Herr Holzammer hat keine Besonderheiten zu berichten. 
 
 
TOP 4: Bericht der Kreiselternratssitzung (KER) / Schulkonferenz 
Marina Minasyan berichtet, dass Schulen künftig mehr Geld erhalten. Es sollen z.B. Möbel 
angeschafft werden. 
Eine Schulkonferenz fand bis zum Zeitpunkt der ER-Sitzung nicht statt. 
 
 
TOP 5: Bericht der Arbeitsgruppe Verkehr 
Karmen Albrecht berichtet über die bevorstehenden Aktionen vom 12.5. - 16.5.2025 „Sperrwoche Mai“ 
und dem geplanten „Fahrradbus“ am Freitag, den 9.5.2025, an dem die Verkehrswacht zusätzlich ein 
Fahrradtraining für alle Viertklässler anbietet. 
Offene Fragen sind aktuell in Absprache mit Frau Fischer: 

- Werden evtl. erneut Kinder auf freiwilliger Basis demonstrieren? 
- Was ist am Freitag zwischen 10-12 Uhr geplant? Sperrung erforderlich? Unterricht auf der 

Straße? 
Am Montag, den 20.1.2025 findet der nächste Mobilitätsausschuss statt. 
Nächstes Projekt „Parken“ - Abholen nachmittags startet in Kürze. 
Dafür werden Transparente erstellt, die in der Kurve am Geländer und am Zaun der Schule befestigt 
werden. Das absolute Halteverbot erstreckt sich über ca. 23m. Das Auslegen des Segels mit der 
zusätzlichen Kennzeichnung „absolutes Halteverbot“ ist geplant. Zusätzlich sollen sog. Kindertickets 
verteilt werden. Die Verteilung erfolgt allerdings durch die Eltern. 
Weiterhin sollen Privatanzeigen gestellt werden, wofür möglichste eindeutige Fotos mit Kennzeichen 
und entsprechendem Schild „absolutes Halteverbot“ gemacht werden müssen. Eine gesammelte 
Meldung ist möglich. Die Polizei ist zwar von Zeit zu Zeit präsent - aber Sprechen führt nicht zu 
gewünschtem Erfolg. 
Das Verkehrsmonster „Bob“ unterschreibt die Tickets. Der Name war auf der Mitte Dezember 
durchgeführten KiKo mit großer Mehrheit ausgewählt worden. 
Hamburgweite Initiative Verkehr - wer hat Interesse? Gern direkt bei Karmen Albrecht melden. 
Kidical Mass voraussichtlich am Sonntag 11.5.2025 in Hamburg geplant. 
In der von Arno Glindemann geleiteten Verkehrs-AG passiert aktuell nichts. Gründe hierfür sind 
unbekannt. 
 
TOP5: Bericht der Arbeitsgruppe Homepage 

Einige Texte sind Herrn Muth zur Verfügung gestellt worden. Der aktuelle Stand ist allerdings im 
Moment unklar. Möglicherweise ist das gerade zurückgestellt, da die Neuprogrammierung der 
Homepage bevorsteht. 
 
 
TOP 5: Bericht der Arbeitsgruppe Schulkleidung  
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Cindy von Morandell berichtet, dass Hoodies derzeit nicht mehr bestellbar sind. Bisher sind keine 
Modelle und Preise zugesagt und die Bestellmöglichkeiten werden geprüft (Hersteller, Preise). 
Sobald alle notwendigen Information vorliegen, kann eine neue Bestellrunde starten. 
 
 
TOP 6: Verschiedenes  

Karmen Albrecht stellt die Frage ins Gremium, wie sich der ER zum Thema Hausaufgaben positioniert. 
Das Thema wird in der nächsten ER-Sitzung aufgenommen und diskutiert. 
 
 
Ende der Sitzung:  20.30 Uhr 
 
 
Hamburg, 25.01.2025 
 
 
 
 
Kirsten Jahn (Schriftführung) 


